



La Halle Beauvau du marché Aligre réouvrira en septembre

La Halle Beauvau du marché Aligre, touchée au début du mois de juillet par un incendie, accueillera à nouveau les commerçants et les habitants du quartier dans le courant du mois de septembre.

La Halle Beauvau du marché Aligre pourra reprendre son activité progressivement courant septembre après un incendie ayant ravagé une partie de ses équipements au début du mois de juillet.

Grâce à l'intervention rapide des pompiers de Paris, qui a permis de préserver la charpente, mais aussi au travail mené depuis par les services de la Ville de Paris, la Halle sera totalement mise en sécurité dans les prochains jours. L'atelier de la Direction de la Propreté et de l'Eau situé dans la Halle a quant à lui déjà été mis en fonction.

« Je me réjouis de savoir que la Halle Beauvau pourra très vite réouvrir et accueillir à nouveau les commerçants et les habitants du quartier » a souligné Olivia Polski, adjointe à la Maire de Paris en charge du commerce, de l'artisanat et des professions libérales et indépendantes.

Pour accompagner les professionnels du marché Aligre touchés par l'incendie, la Ville de Paris a mis en place un dispositif de suivi en leur proposant une cellule d'aide individualisée dans leurs démarches et notamment dans les relations avec leur assureur.

Un travail est également mené pour une relocalisation à proximité de la Halle pour les commerçants qui souhaiteraient reprendre leur activité dans des délais très courts, grâce à des camions magasins adaptés.

Contact presse : presse@paris.fr / 01.42.76.49.61